

# 藤田小学校だより

No.15



令和5年12月22日発行  
守口市立藤田小学校  
校長 熊崎 夕美子

## みんながそれぞれ頑張った2学期でした。

長かった2学期が今日で終わりました。猛烈な暑さが9月終わりまで続いた後、10月半ばから急に寒くなったり、逆に12月でも20度近くになったりなど、今年は気温の上下動が激しく、体調を崩す子も多かったように感じました。そんな中、学習に運動に課外活動にと、様々なことに取り組み、頑張った子がたくさんいました。まずは12月2日(土)、「ヒューマンライツ・フ



エスティバル 2023」で、「人権啓発作品(標語)入選者 表彰式」が行われました。守口市内で1245点の応募作品中、21点の作品が選ばれたのですが、藤田小学校からは何と8名も入選者が出ていました。壇上で田中教育長から表彰状を授与され、みんなとても嬉しそうでした。3日(日)には淀川河川敷にて「守口市こども駅伝大会」が

行われました。市内12校が出場した中、女子は4位、男子は10位という好成績でした。みんなで一つのタスキをつなぐ駅伝、心を一つにして頑張った子どもたちの顔は晴れ晴れとしていました。また、前回紹介した「読んでBINGO☆」では、全bingo(マスを全て埋める二本をたくさん読む)を達成した子が全校合わせて105人もいました。本日賞状を渡していますので、またお家でもぜひご覧ください。さて、明日から17日間の冬休みが始まります。クリスマスやお正月など楽しい予定もたくさんあると思いますが、なるべく規則正しい生活を心がけ、1月9日(火)始業式でまた元気な顔を見せてくれるのを楽しみにしています。



## <人権啓発作品(標語)入選作紹介>

ありがとう やさしいことは うれしいな  
あいさつは 仲よしになる むりょう のチケット  
命はね 一人一人の たからもの  
ありがとう おれいいわれて うれしいな  
人の心 あなたをあけたら もどせない  
人けんは だれにでもある 子どもにも  
消しゴムで 消せない心 のキズ  
作り笑顔 気づいてよ SOS

(2年1組)	さん)
(3年2組)	さん)
(3年2組)	さん)
(3年2組)	さん)
(4年2組)	さん)
(4年2組)	さん)
(4年2組)	さん)
(5年1組)	さん)

